



Hygienekonzept der Faustballabteilung des VfL Kellinghusen für den
12.06.2021 (Spieltag SH weibl.U14)

Ergänzend/Abweichend zu den Rahmen-Hygiene-Konzepten der DFBL und des VfL
Kellinghusens:

- Hygienebeauftragter: Bernd Schneider
- Alle Anwesenden haben sich entweder über die Luca-App anzumelden oder einen ausgefüllten DFBL-Anwesenheits- und Einverständniserklärungszettel abzugeben
- Die Gesamtanzahl von 50 Sportlern inkl. Betreuern, Verantwortliche des Ausrichters und Zuschauer wird nicht überschritten, daher ist kein negativer Corona-Test nötig
- Auf der Anlage ist ständig eine Maske zu tragen – Ausnahmen: Zuschauer die sitzen und den Abstand zu anderen Anwesenden einhalten und Sportler die sich auf dem Faustballplatz aufhalten
- Umkleidekabinen stehen zur Verfügung (max. 10 Personen pro Kabine) und werden zugewiesen – im Duschaum dürfen sich max. 2 Personen gleichzeitig aufhalten
- Das Außengelände des Vereinsheims des VfL Kellinghusens hat geöffnet, es ist eine separate Anmeldung nötig